



Winterthour, début mars 2023

Invitation à l'assemblée de printemps du 12 mai 2023 à Aarau La coordination au service de la prévention – Comment les villes peuvent-elles renforcer la collaboration pour améliorer l'offre dans le domaine social

Mesdames et Messieurs

La municipalité d'Aarau est heureuse de vous accueillir à l'assemblée de printemps de l'Initiative des villes pour la politique sociale du vendredi 12 mai 2023. Nous abordons une thématique qui regroupe en elle pratiquement toutes les questions sociales : comment collaborer au sein des villes par-delà les délimitations organisationnelles pour affermir davantage la prévention sociale? Ce qui paraît simple a priori rencontre en réalité pas mal d'embûches dans la pratique. La journée sera ainsi l'occasion de découvrir et discuter des modes de coopération, de coordination et de réseautage expérimentés dans différentes villes et différents domaines.

Les assemblées de l'Initiative des villes pour la politique sociale sont ouvertes aux villes membres de l'association et aux organisations partenaires. N'hésitez pas à transmettre l'invitation à des professionnels intéressés au sein de votre ville ou de votre organisation. C'est pour nous un plaisir de pouvoir partager les expériences de votre ville, discuter et profiter des échanges avec des spécialistes de terrain, des politiciens et politiciennes, des scientifiques.

En exclusivité pour les membres de l'association (exécutifs et responsables des services sociaux), nous avons organisé une soirée le jeudi précédent, dès 17h15, avec un programme attractif qui comprend un exposé d'introduction au thème de l'assemblée ainsi qu'une visite touristique et gustative de la ville. Celles et ceux qui souhaitent y prendre part voudront bien s'inscrire rapidement (nombre de places est limité à 30 personnes).

Le programme détaillé est annexé mais aussi disponible sur notre site web <u>www.staedteinitiative.ch</u>, sous la rubrique Thèmes des assemblées. Vous y trouverez aussi le formulaire d'inscription en ligne; prière de s'inscrire d'ici le 14 avril 2023.

Avec nos meilleures salutations

Ville d'Aarau

Conseillère municipale Affaires sociales, santé et vieillesse Initiative des villes pour la politique sociale Président

Angelica Cavegn Leitner

Nicolas Galladé

Annexe Programme de l'assemblée de printemps

Invitation à la soirée précédant l'assemblée

Formulaire d'inscription; délai : 14 avril 2023; de préférence en ligne sous www.staedteinitiative.ch \rightarrow Thèmes des assemblées \rightarrow Inscription



inscription directe

L'Initiative des villes pour la politique sociale est une section de l'Union des villes suisses et représente les intérêts socio-politiques de quelque 60 villes suisses de toutes les régions du pays. Elle s'engage pour un système de sécurité sociale cohérent et pour une collaboration de qualité entre les villes, la Confédération et les cantons. Ses assemblées constituent des plateformes d'échange de savoirs entre les membres des exécutifs et les responsables administratifs des villes.